
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 527/2017 
  

Requer informação sobre a 
especialidade endocrinologia infantil 
na rede municipal de saúde  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que a saúde, conforme o disposto no Art. 196 

da nossa Carta Magna, constitui direito de todo ser humano; 
 
 CONSIDERANDO que recebemos varias reclamações sobre a 

falta desta especialidade na rede municipal de saúde; 
 
 CONSIDERANDO que essa situação tem prejudicado o 

acompanhamento e tratamento de diversas crianças, com diagnostico de 
obesidade, diabetes e outras patologias; 

 
CONSIDERANDO que buscar informações sobre as reais 

condições dos diversos setores que compõem o órgão público municipal é uma 
das funções primarias do vereador; 

 
CONSIDERANDO que é necessário fornecer a informação 

precisa à população; 
  
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual a demanda do município para esta especialidade?  
 
2º) O município tem a disposição a especialidade endocrinologia 

infantil? 
3º) Se positivo o item 2º, quantos? 
 
4º) Se negativo o item 2º: 
 
A) Desde quando o município carece desta especialidade?  
B) Quais as ações adotadas pelo Poder executivo para sanar ou 

suprir esta ausência?  
C) Tem previsão para contratação? 
 

5º) Outras informações que julgarem necessárias! 
 

 
FELIPE SANCHES 

-Vereador - 
 


